<mark>コロナに負けるな!</mark> 元気・根気・やる気 楠橋小学校



二 共 育 二

学校だより第21号 令和3年10月4日

北九州市立楠橋小学校校 長 戸田 堅

折り鶴

楠橋小学校では、6年生の修学旅行で平和集会を行っています。本年度も大刀洗平和祈念館を訪れた際に、平和集会を行い平和へのメッセージを載せた千羽鶴を供える予定です。千羽鶴を全校児童で制作するにあたり、6年生が全校児童に「なぜ、鶴を折るのか」「戦争・平和と、折り鶴にどんな関係があるのか」を「おりづるの旅」という絵本の読み聞かせを通して下級生に教えてくれました。また、折り鶴の折り方をビデオで撮影して、説明付きの分かりやすい動画も作ってくれました。9月の初めに各学年で色や枚数を分担して、9月の末に完成しました。10月5日に、大刀洗平和祈念館を訪問した際には、平和への祈りを込めた楠橋小学校の千羽鶴を供えたいと思います。

おりづるの旅



鶴を千羽折ると願いがかなう。 早く病気が治るように・・・ みんなでかけっこができるように・・・ 二度と原爆が使われないように・・・ 世界が平和になるように・・・



折り鶴の折り方ビデオ







PCR 検査

北九州市では修学旅行や自然教室など宿泊を要する行事においては、スクリーニング目的でPCR検査を行うことで、クラスター発生の未然防止や感染拡大防止につなげ、安心して行事が実施できるようにしています。本校でも、修学旅行に出発するにあたり、9月30日(木)に6年生児童及び引率教員のPCR検査を行いました。10月1日(金)には、全員の陰性が確認されましたが、マスク着用、手洗い、換気、3密に気を付けながら、安全で安心できる修学旅行にしていきたいと思っています。

検査キット

だ液を採取します

